



**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ
организаций или компаний, действующих в рамках Резолюции
ИМО MSC.380 (94) для определения проверенной массы брутто контейнеров
RECOGNITION CERTIFICATE
for companies acting according to IMO Resolution MSC.380(94) for obtaining verified
gross mass of Container**

Настоящим удостоверяется, что ООО "Русмарин-Форвардинг" / Rusmarine-Forwarding Ltd.
This is to certify that ИНН 7826684974

*Россия, 198096, Санкт-Петербург, Дорога на Турухтанные Острова, д.24, корпус 6, лит В.
Lit. B, 24/6 Doroga na Turukhtannye Ostrova, Saint Petersburg, 198096, Russia.*

признается Российским морским регистром судоходства как организация или компания, действующая в рамках
Резолюции ИМО MSC.380 (94) для определения проверенной массы брутто контейнеров
is recognized by the Russian Maritime Register of Shipping as a companies which act following IMO Resolution
MSC.380(94) for obtaining verified gross mass of Container

Акт освидетельствования № 17.33328.382с
Report on Inspection No

Настоящее Свидетельство о признании действительно до 17.05.2022
The Recognition Certificate is valid until

при условии подтверждения через каждые 30 месяца(ев).
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за
контейнерами в эксплуатации.
This Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for technical supervision of containers in service.

Дата выдачи 17.05.2017
Date of issue

№ 17.00770.382.VGM

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



А.В. Фетисов / A. Fetisov

(фамилия, инициалы)
name

ОТМЕТКИ О ПОДТВЕРЖДЕНИИ СВИДЕТЕЛЬСТВА ENTRIES
ON CONFIRMATION OF CERTIFICATE

На основании результатов освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается
Based on the results of the survey the validity of this Certificate is confirmed

до
until

Дата подтверждения
Date of confirmation

М.П.
L.S.

Инженер-инспектор
Surveyor

(фамилия, инициалы, подпись)
name, signature

На основании результатов освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается
Based on the results of the survey the validity of this Certificate is confirmed

до
until

Дата подтверждения
Date of confirmation

М.П.
L.S.

Инженер-инспектор
Surveyor

(фамилия, инициалы, подпись)
name, signature

На основании результатов освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается
Based on the results of the survey the validity of this Certificate is confirmed

до
until 17.05.2022

Дата подтверждения
Date of confirmation 29.10.2019



Инженер-инспектор
Surveyor

Жосыерева Д.М.
(фамилия, инициалы, подпись)
name, signature

На основании результатов освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается
Based on the results of the survey the validity of this Certificate is confirmed

до
until

Дата подтверждения
Date of confirmation

М.П.
L.S.

Инженер-инспектор
Surveyor

(фамилия, инициалы, подпись)
name, signature

17.00770.382.VGM

ПРИЛОЖЕНИЕ
ANNEX

к Свидетельству о признании № 17.00770.382.VGM
to Recognition Certificate No.

Код и наименование работ, выполняемых предприятием
Code and names of works performed by the Firm

40000005МК

Компания, действующая в соответствии с резолюцией ИМО MSC.380(94) для определения проверенной массы брутто контейнеров в соответствии с Методом 1 и Методом 2.

Company acting according to IMO Resolution MSC.380(94) for obtaining verified gross mass of container according to Method 1 and Method 2.

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



А.В. Фетисов / A. Fetisov

(фамилия, инициалы)
name